



Spiel mobil vom Landkreis Rosenheim kommt eine Woche zum Samerberg

Beitrag

Im Rahmen der kommunalen Jugendarbeit kommt für Kinder ab fünf Jahren von Montag, 4. September bis Donnerstag, 7. September ein fast acht Meter langer Bauwagen als Spiel mobil auf den Samerberg. Als Standort wurde die Grundschule Samerberg gewählt, das Spiel mobil hat am Montag von 14 bis 17 Uhr sowie an den drei folgenden Tagen von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Der Bauwagen bietet nicht nur eine Fülle an Spiel- und Bastelsachen, sondern auch die Möglichkeit, dass sich die Kinder an einem Projekt oder zu bestimmten Themen (Theaterstück, Ausstellung u.a.m.) beteiligen. Daneben sind verschiedene Spielgeräte wie Erdball, Schwungtuch oder Pedalos vorhanden. Das Spiel mobil ist insgesamt zehn Wochen lang im Landkreis Rosenheim unterwegs, in der Woche am Samerberg sollen die Kinder zum Mittelpunkt des dortigen Gemeindelebens werden. Vom Betreuerteam wird darauf hingewiesen, dass eine vorherige Anmeldung nicht erforderlich ist, dass Badezeug gebraucht wird und dass die Aktivitäten dem jeweiligen Wetter angepasst werden.

Repro: hö – Spiel mobil vom Landkreis Rosenheim kommt eine Woche zum Samerberg

2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Samerberg